



**COMENTARIO**

Las pocas lluvias que se observaron sobre la región pampeana durante la última semana, tendieron a recostarse sobre el oeste y sudeste de BA, con algunas lluvias ligeras dispersas ó lloviznas sobre el norte de LP y el noroeste de BA durante la noche del domingo y la madrugada del lunes.

El comportamiento de las lluvias se refleja en un retroceso del nivel de humedad excesiva que se observaba sobre el este de BA y sur de ER, sectores donde ahora predominan los almacenajes óptimos. Entre el centro de SF y el noroeste de BA, se observa una lengua de reservas más modestas que se proyectan desde la provincia de CB. Cabe destacar, que a pesar de esto la humedad para la siembra de maíz es mayormente adecuada para las principales zonas maiceras dentro de la franja central de la región pampeana. El comportamiento de las lluvias para esta semana no tendería a provocar cambios significativos en la distribución de humedad respecto de la situación actual. Se mantendría la diferencia este oeste y aún con lluvias ligeras, podrían reaparecer los excesos sobre el este bonaerense.

Siguen predominando los lentos desplazamientos de masa de aire sobre el sur sobre el territorio argentino. Dentro de un contexto dominado por altas presiones en superficie, se observa un eje de bajas presiones en altura que tiende a generar nubosidad baja, de escaso desarrollo, a la cual igualmente se le pueden asociar algunas lluvias menores, principalmente sobre el sudeste de BA.

Hacia el día jueves se prevé un aumento mas generalizado de la inestabilidad producto de la definición de una zona frontal. En principio este sistema no tendría la energía suficiente como para generar sistemas precipitantes de importancia. Si bien se espera un cambio de masa de aire, la irrupción de aire frío tampoco será significativa.

La última irrupción de aire frío observado durante la semana pasada, ha desplegado heladas en forma generalizada sobre gran parte del oeste de la región pampeana. Hacia el este el mayor nivel de humedad del suelo ha mitigado el efecto de las bajas temperaturas. Por lo pronto no se espera que luego del pasaje frontal de esta semana, se observe un descenso tan marcado de las temperaturas, principalmente las mínimas.

Durante la jornada de hoy se espera viento rotando al norte, por lo cual las condiciones ambientales tenderán a templarse, lo cual se notará con mayor eficacia en las máximas del miércoles y jueves, las cuales superarán los 22°C, del centro para el norte de la región. De este modo comienza a definirse la transición estacional, aunque es muy probable que durante setiembre aún se observen irrupciones de aire frío capaces de provocar heladas, fundamentalmente del centro para el sur.

*Cualquier comentario sobre los mapas será bienvenido y pueden enviarlo a: [bucefalus@ciudad.com.ar](mailto:bucefalus@ciudad.com.ar)*